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クラブ会長テーマ  ロータリーを楽しもう 友達を増やそう 世界を平和に！ 

 

第 2110回例会 

日  時：平成 24年 9月 19日  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ            木島委員長 

開会点鐘                 板倉会長 

斉  唱：ロータリーソング「日も風も星も」 

お客様の紹介                板倉会長 

 田中 真一郎様(東京世田谷 RC) 

 鈴木 祥祐 様(東京立川 RC) 

 中島 孝昌 様(東京立川 RC) 

 海治 洋一 様(卓話講師：フルート奏者) 

  〃 久美子様(ピアニスト) 

■東京世田谷 RC国際奉仕委員長 田中様より 

ＭＧ(マッチンググラント)について 

 世田谷 RC とタイのサラブリ RC との MG は今年で 3

回目となります。今回は国立 RCさんの 45周年事業で

ご一緒に参加していただけるというお話がございま

した。サラブリ地域は人口が増えており、入院される

患者さんが増え、色々な医療機器が必要になってきて

いるそうです。1度目は訪問看護のための自転車を 

50台、昨年は人工呼吸器を寄贈いた 

しました。寄贈式のために病院に行 

きましたが、イメージよりも環境は 

良くありませんでした。今年度は国 

立 RCさんも参加していただき、麻酔 

機器(47,400 ﾄﾞﾙ)を寄贈する MGです。 
 

  

このプロジェクトを成功させまして、国立 RCの方に

も寄贈式に参加していただき、現地のサラブリ RCに

少しでもお役にたてればと思っております。よろし

くお願いいたします。 

会長報告                    板倉会長 

●第 2750地区 ロータリー財団奨学生募集 

 来年度からの新しい補助金制度を基にしたプログ

ラムとして、9 月 15 日よりロータリー財団奨学生の

募集を開始します。 

詳細は地区財団ホームページをご覧ください。 

●ロータリー青少年交換プログラムより 

ROTEXの名称変更のお知らせ 

 日本語表記 青少年交換学友会 

 英語表記  Youth Exchange Alumni 

（ユース エクスチェンジ アラムナイ） 

●東京米山ロータリーEクラブ 2750  

加盟認証状伝達式のご案内 

日 時 11月 18日（日） 

 場 所 ホテルニューオータニ 

 登録料 20,000円 10/25までに事務局へ申込下さい 

 

 

▲金木犀 （きんもくせい） 
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海治 洋一氏・ピアニスト(奥様)久美子さん 

フルートの歴史と演奏 

フルート奏者 海
うみ

治
じ

 洋一
よういち

氏 

●秋廣会員・伊東会員 世田谷ロータリークラブ国際

奉仕委員会委員長理事田中真一郎様ようこそおいで

くださいました。タイへの医療機器寄贈のマッチング

グラントをご一緒にマッチング（共同して寄贈）でき

ますことを光栄に思っております。よろしくお導きく

ださい。 

●山崎会員・遠藤常会員・秋山会員 昨日の多摩中グ

ループ親睦ゴルフコンペが武蔵野ゴルフクラブで開

催されました。我ロータリークラブはなんと 3位に入

賞することができました。来年春、地区大会に出席す

ることになりました。ゴルフ同好会の会長・幹事さん

宜しく願い致します。 

●寺澤会員 ㈱サトウ オーナーにて「明窓浄机」ﾒｲ

ｿｳｼﾞｮｳｷ 館をオープン致しました。国立市のイベント

ホールとして活用していきますので宜しくお願い致

しします。 

●遠藤直孝会員 本日のお客様、中島様にはいつも大

変お世話になっております。 

●荘原会員・岡田会員 普段芸術に触れる機会がほと

んどありません。今日は感性を磨きたいと思っていま

す。海治洋一さん楽しみにしています。 

ニコニコ BOX  合計 22,000円 累計 295,000円 

出席報告              岡田出席委員 

  ９月１９日 在籍 46名中 出席 36名   

  前々回（9月 5日）の 出席率 100％    

閉会点鐘                板倉会長 

 

の運転手さんが趣味で吹いていたので、そこへお稽古

に通いました。 

国立市に移って 42 年目です。フルートを吹き始め

て 50年。オーケストラ生活が 35年、60歳で定年にな

りました。 

オーケストラ時代は時間の余裕がありませんでし

たが、今は国立との縁を大切に生活していますので、

今後ともによろしくお願いいたします。 

幹事報告                小澤(谷)幹事 

●クールビズは今月までといたします。10/1はガバナ

ー公式訪問です、ネクタイを締めてガバナーをお迎え

したいと思います。  

委員長報告 

●遠藤親睦活動委員長  

9/27スポーツ家族例会の時間等の再確認。 

●北島社会奉仕委員長 

 10/13(土)「環境フェスタくにたち」のご案内を配

布いたしました。時間が長いため、午前と午後の部に

時間を分けさせていただきます。委員長まで出欠をご

連絡ください。  

ニコニコＢＯＸ         荘原親睦活動副委員長 

●板倉会長 東京世田谷 RC の田中真一郎様、御苦労

様です。今日はタイ・サラブリ RC とのマッチング・

グラントについて説明していただきます。立川 RC は

私共の親クラブです。中島孝昌様・鈴木祥祐様の御来

訪を歓迎致します。 

●村上会員 本日は 45 周年事業タイ・サラブリ病院

に寄贈する世田谷 RC との協同事業の説明を兼ねて田

中様にお出で頂きました。御苦労様です。立川 RC の

鈴木様・中島様の御来会を歓迎致します。 

●岡本貞雄会員 本日の卓話の講師・海治洋一さんは

当店の常連です。フルートの名手なので十分お楽しみ

下さい。 

●秋廣会員・青木会員 海治さんのフルート演奏で心

豊かなアフタヌーンを迎えることが出来ます事に感

謝してニコニコします。 

 

 

講師紹介                岡本貞雄会員 

 海治洋一さんの出身は高知県。国立音楽大学を卒業

されまして、東京シティ・フィルハーモニーオーケス

トラでフルート奏者として活躍されておりました。

「歌のない音楽会」に毎週出演されていました。 

フルート一筋の人生で、片時もフルートを離しませ

ん。練習を毎朝 1時間以上もするなど、演奏家はすご

い努力をしているものと、いつも感心をしています。 

 

フルートとの出会い        海治 洋一氏 

小学校 5年生の時、高知県の浦戸湾に自衛隊の軍艦

が入り、その音楽隊が板垣退助像の下で演奏会を行い

ました。フルート奏者の「南国土佐を後にして」を聴

いて感動し、早速母親に買ってもらいました。それが

フルートとの出会いです。 

その頃の高知の一般家庭にはまだテレビが無く、ま

た、フルートの教室もなかったので、高知交通のバス

の 

 


